

## eza!-Energietipp

**Solargrill für den Schönwetter-Grillmeister**

Sommer, Sonne, Grillen – was gibt's Schöneres? Mit der Sonne grillen! Zugegeben, der Solargrill kommt während eines typisch Allgäuer Sommers eher sporadisch zum Einsatz. Aber an wolkenlosen Tagen, die es ja immer wieder mal geben soll, kann man damit tatsächlich klimaneutral, ganz ohne CO<sub>2</sub>-Ausstoß sein Steak oder Würstchen brutzeln. Der Solargrill, der meistens die Form eines Parabolspiegels hat, wird in Richtung der Sonne aufgestellt. Die einfallenden Sonnenstrahlen werden von der spiegelnden Fläche reflektiert und auf die Pfanne, in der das Grillgut liegt, gebündelt. Lange Wartezeiten wie bei Holzkohlegrills gibt es bei einem Solargrill an schönen Sommertagen nicht. Dann erhitzt sich der Grill schnell auf 200 Grad Celsius und beginnt sofort mit der Arbeit – bis sich die nächste Wolke vor die Sonne schiebt. Der Solargrill ist eben nur was für den Schönwetter-Grillmeister...

**Bildunterschrift:** Scheint die Sonne, sind die Würstchen auf dem Solargrill im Nu fertig. Foto:ms-grafixx.de, Fotolia\_54002315

Weitere Energietipps gibt es bei den Energieberatern des Energie- und Umweltzentrums Allgäu (eza!) unter 0831 9602860 oder im Internet unter [www.eza-energieberatung.de](http://www.eza-energieberatung.de).

1 von 1 | 23. Jun. 2016

**Ihr Ansprechpartner:**

Martin Sambale  
Telefon 0831 960286 - 20  
Telefax 0831 960286 - 29  
sambale@eza.eu

Veröffentlichungen honorarfrei

Bitte senden Sie ein  
Belegexemplar an eza!

Weitere Presseinformationen unter  
[www.eza-allgaeu.de/fuer-medien/](http://www.eza-allgaeu.de/fuer-medien/)